



## EL PEDIATRA JESÚS ARGENTE INGRESA EN LA REAL ACADEMIA DE MEDICINA

El doctor Jesús Argente Oliver, jefe del Servicio de Pediatría y Endocrinología del Hospital Infantil Niño Jesús de Madrid, ha sido elegido nuevo académico de número de la Real Academia Nacional de Medicina de España para representar la especialidad de Pediatría. La votación, llevada a cabo por todos los académicos de número actuales, tuvo lugar la semana pasada durante la última junta de gobierno y su toma de posesión se celebrará en los próximos meses. Ocupará el sillón 36 y tendrá un papel clave en la elaboración y revisión de estudios, investigaciones y publicaciones relacionadas con la medicina y la salud.

También contribuirá a la promoción del conocimiento médico asesorando en temas científicos. Argente ha impartido más de 260 conferencias



nacionales y más de 250 conferencias internacionales en 40 países y ha recibido 64 premios de investigación de la Sociedad Española de Endocrinología Pediátrica y la Sociedad Española de Endocrinología y Nutrición. También ha sido reconocido con otros importantes galardones como el Andrea Prader Award en 2019. En 2021 recibió el XVI Premio Internacional Hipócrates de Investigación Médica sobre Nutrición Humana (Real Academia de Medicina y Cirugía del Principado de Asturias) por su trayectoria científica en alimentación, nutrición y salud en nutrición clínica, metabolismo y genética.